



Jahreshauptversammlung der SG Güterfelde 1910 e.V. am 12. März 2016

Zur jährlichen Mitgliederversammlung trafen sich etwa sechzig Sportfreunde aus allen Abteilungen und Gruppen, um über ihre Arbeit zu berichten und sich zu den Erfahrungen und Ereignissen des sportlichen und geselligen Lebens der Sportgemeinschaft auszutauschen. Es wurde sowohl auf das vergangene Jahr 2015 zurückgeblickt als auch die Perspektiven und die weiteren Vorhaben im Jahr 2016 in den Blick genommen. Es ging in diesem Jahr auch darum, den ehrenamtlich tätigen Vorstand für die folgenden vier Jahre zu wählen.

Die Veranstaltung fand in den gut vorbereiteten Räumen der Gemeindeverwaltung Stahnsdorf statt. Für die Unterstützung bedanken wir uns. Viel Unterstützung gab es auch bei der Vorbereitung eines angenehmen Rahmens mit Kaffee, Kuchen, Brötchen und Getränken durch Sportfreundinnen. Das hat zum Wohlfühlen sehr beigetragen.

Inhaltlich standen der Rechenschaftsbericht des Vorstandes über das vergangene Jahr, die Berichte der Abteilungen, die Wahl des Vorstandes, die Auszeichnungen von Mitgliedern und die zukünftigen Vorhaben im Mittelpunkt. Außerdem wurde über die Sportentwicklungsplanung in der Region (KTS) berichtet.



Die Berichte und Fotodokumentation über den Berichtszeitraum können nochmals auf der Webseite und im Schaukasten zur Kenntnis genommen werden.

In den Vorstand (wieder) gewählt wurden: **Elvira Waldmann** / Vorsitzende, **Uwe Schaer** / Stellvertreter, **Andreas Sieke** / Kassierer, **Roland Loeper** / Gerätewart und **Ursel Thürmann** / Schriftführerin.

Für eine besonders langjährige Mitgliedschaft konnten drei Sportmitglieder geehrt werden: Uschi Hönow (40 Jahre), Manfred Fietkau (60 Jahre) und Jürgen Kiekebusch (60 Jahre).



Die SG lebt vom ehrenamtlichen Engagement zahlreicher Mitglieder. Einige von ihnen wurden in dieser Veranstaltung dafür ausgezeichnet: Sportfreunde Uwe Schaer, Siegfried Assmann, Thomas Rubin, Uwe Ihlefeldt, Andre Luthardt, Harald Krehl, Thomas Scheibel, Uwe Napierkowski;



Sportfreundinnen Katrin Braune, Gerlind Schult, Gisela Frankenhäuser, Anett Wernitz, Christa Wernitz, Sabine Kiekebusch, Elvira Müller, Gerda Krause, Sieglinde Sprgalla, Angelika Riemann, Ingrid Gonkowski.



Unser größtes Vorhaben für die nächste Zeit wird der Bau eines Sanitär- und Sozialgebäudes am Sportplatz werden. Die Finanzen sind bewilligt worden, dazu brauchen wir aber auch wieder zusätzliche Helfer und das Engagement von Sportfreunden. Der Vorstand bedankt sich bei allen, die zum Gelingen unserer Veranstaltung beigetragen haben.

